

WNI

Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, Ajak Warga Bersama-sama Jaga Kamtibmas

Tomo - TOMO.WNI.OR.ID

Feb 21, 2024 - 16:18



Tomo - Sumedang

Keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) merupakan hal yang sangat penting dalam kehidupan sehari-hari. Bripka Sudiaji, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi Kecamatan Tomo Kabupaten Sumedang telah mengambil langkah proaktif dengan mengajak warga masyarakat untuk bersama-sama menjaga dan memelihara Kamtibmas di wilayahnya. Rabu, (21/02/2024)

Dalam upaya untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai, Bripka Sudiaji telah aktif berinteraksi dengan masyarakat setempat. Dia mengadakan pertemuan, dialog, dan kegiatan sosialisasi yang bertujuan untuk meningkatkan

kesadaran warga tentang pentingnya menjaga Kamtibmas didesa Mekarwangi Kecamatan Tomo Kabupaten Sumedang.

"Kami sangat ingin melibatkan masyarakat dalam upaya menjaga Kamtibmas. Kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat adalah kunci keberhasilan dalam menciptakan keamanan yang berkelanjutan," ujar Bripka Sudiaji.

Dalam menjalankan tugasnya dan berdasarkan petunjuk serta arahan Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, S.IK, serta Wakapolres KOMPOL Meilawaty, SH, SIK, MM., dan Plh. Kapolsek Tomo KOMPOL Dana Sutisna, SH. memberikan apresiasi atas dedikasi Bripka Sudiaji dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas.

"Kami sangat bangga dengan inisiatif Bripka Sudiaji dalam melibatkan masyarakat untuk menjaga Kamtibmas. Semangat seperti ini sangat kami butuhkan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai," ujar Plh Kapolsek Tomo.

Dengan kerja sama antara Bripka Sudiaji dan masyarakat, diharapkan Desa Mekarwangi Kecamatan Tomo Kabupaten Sumedang akan terus menjadi tempat yang aman, nyaman, dan penuh kedamaian bagi seluruh warganya. Dalam berbagai kesempatan, Bripka Sudiaji berdiskusi dengan warga mengenai potensi gangguan Kamtibmas yang mungkin terjadi dan langkah-langkah yang dapat diambil bersama-sama untuk mencegahnya. Dia juga memberikan informasi terkait dengan tindakan preventif yang dapat diambil oleh masyarakat untuk menjaga keamanan pribadi dan lingkungan.

polsektomo